

アカマツ

平成31(令和元)年度 第2号 5月31日

見せろ 北鎮魂！

校長 上西 信昭

今年度、4月27日から5月6日まで10連休となり、その間に5月1日から元号が「令和」となりました。

これまで学校では、長期休業以外に10日間もの休業となった経験がなく、また、教職員も勤務から外れ、学校が10日間完全に閉じた状態になるため、緊急時の対応体制に気を遣いました。でも、子ども達が10日間の休みを有意義に過ごせたことが何よりであり、家庭の時間をもつ良い機会になったものと思います。

また、今月13日からは、5人の大学生が教育実習生として本校で学びました。5人とも大学の4年生であり、そのうち4名は7日間の実習を終え大学にもどりました。もう1名は4週間の実習期間の3週間を終え、残り1週間を実習課題解決のために取り組んでいくことになります。大学生が教師になるために本校で学ぶということは大学生自身の学びであるとともに、本校の子ども達にとっても大学生から学ぶという新鮮な刺激に触れる機会となり、子ども達にもプラス効果をもたらしてくれることとなりました。

さて、今年度も無事運動会を盛会のうちに終えることができました。子ども達のがんばりの様子はいかがだったでしょうか。

運動会のちょうど2週間前、PTAのみなさんにグラウンドの除草をしていただきました。作業前は青々としていた部分が多かったのですが、限られた時間の中の作業で黙々と草取りをしていただき、トラックとフィールドは随分綺麗になりました。改めてお礼申し上げます。

また運動会当日、今回は放送機器の調整を行うことにより、子ども達は開閉会式・全校応援を校舎側に向いて行うことができました。子ども達にとっては、自分達の視線の向こうにお家の方や地域の方がおられることで、気持ちの引き締まる緊張感もあったかもしれません。子ども達の表情を少しでも近くから見ていただくことができましたら幸いです。

今年の運動会テーマは『見せろ 北鎮魂！ベストをつくして 勝利をつかめ！』でした。運動会は子ども達がとても楽しみにしている学校行事であり、それだけに力の入りようは大きいものがあります。

運動会当日は、一生懸命に競技に向かう姿がよく出ていました。子ども達は、この一生懸命に取り組む場面を通して、少しずつ成長していきます。運動する力のもとより、団体競技で友だちと協力・協調する力、係活動で場面を捉えて判断する力や自分の役割をしっかりとやり抜こうとする責任感が子ども達に求められます。やり遂げるというのは、こうした力が鍛えられていることそのものです。運動会を通して、心身が逞しく成長している様子を見ていただくことができましたら幸いです。

最後に、各学年の競技・係活動・幼児競走や吹奏楽の演奏など、子ども達のために多くのご声援とご協力をいただきましたことに、さらに、種目の参加協力と会場後片付けにたくさんのお手伝いをいただきましたことに、心よりお礼申し上げます。

ティームティーチング（T・T指導）

本年度もT・T加配教員が配置され、1～6年生の国語・算数の教科を中心に、T・Tや少人数指導、習熟度別指導を行っています。T・Tにおいては、単元や状況に応じて指導者の役割が交代することもあります。T・T指導の様子は、各学年の参観日の際に公開させていただいております。

また、放課後学習サポートや学期末サポートに於いても、T・T加配教員を中心に進めていきます。放課後学習サポートもスタートしましたので、ぜひお子様の参加をお待ちしております。



パワー60が始まります！

本校では昨年度より、3～6年生で60分間授業（パワー60）の部分的な実施をしております。次年度より、新学習指導要領が全面実施になります。それに伴い、3・4年生の外国語活動、5・6年生の外国語科の実施に向け、35時間ずつ授業が増えますが、旭川市では先行実施をしております。このことに対応するため、以下の時期に、パワー60を実施します。

- ・6月第1火曜日、第3火曜日、第4火曜日
- ・11月第1火曜日、第2火曜日、第3火曜日

自分の命は自分で守る！

5月7日（火）に集団下校訓練、13日（月）に1年生を対象とした交通安全教室「わかば教室」を実施しました。集団下校訓練では、暴風雨や吹雪などに備えて集団で下校する意味や不審者に遭遇した場合の対応の仕方について、子どもたちと確認しました。下校途中に、「子ども110番の家」の確認も行いました。

また、「わかば教室」では、実際に道路を歩き、歩道の歩き方、横断歩道の渡り方など交通ルールの学習を行いました。

これからの季節は、自転車による事故も心配されます。北鎮小学校の周りには、車の通行が多く危険な道が多数あります。子どもたちには、日頃より「夏型の交通事故の防ぎ方」について指導してまいりましたが、ご家庭や地域の皆様からもお話ししていただけますと、幸いです。

本校では、先日の神奈川県でありました痛ましい事案を受け、児童の安全を確保するため、6月3日（月）まで、登下校時のパトロールを行います。今後も保護者や地域の皆様にも、ぜひ児童の登下校の見守りをしていただけますと幸いです。何か情報がありましたら、学校までご連絡下さい。（51-5111）



プール開きがあります（6月3日）

日に日に暑さが増し、本格的な夏の到来を感じさせる季節となりました。本校でもプール開設に向けて、5年生によるプール清掃、注水を進めているところです。

昨年度は気温、水温、室温と予想を超えた上昇により、急遽、開放を中止した日もありました。本年度も熱中症対策として、一定基準を超えた場合は、開放を中止することもあります。プール開設日については、別途、お知らせいたします。今年度もたくさんの児童に利用してもらい、体力の向上に繋げてほしいと思います。

6月行事予定

【6月の生活目標】
「集団生活をきちんとしよう」

1	土	
2	日	
3	月	全校朝会、プール開き 保護者教育相談⑤ 交通安全指導日
4	火	パワー60 放課後学習サポート
5	水	避難訓練（地震） 耳鼻科健診（2・5年）
6	木	自転車教室（2・5年） 眼科健診（1・3・5年） クラブ 読み聞かせ（朗読放送）
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	児童会、外国語サポーター
11	火	遠足（1～4年）給食なし
12	水	
13	木	消防出前講座（4年） 読み聞かせ（1・2年）
14	金	遠足予備日、給食なし
15	土	
16	日	
17	月	児童会、諸費引落
18	火	パワー60、クラブ 放課後学習サポート
19	水	北鎮の広場①
20	木	移動理科教室（3・4年） 読み聞かせ（5・6年）
21	金	特別日課
22	土	
23	日	
24	月	児童会
25	火	パワー60、ALT 参観日（中学年）
26	水	参観日（低学年） 学校評議員会
27	木	参観日（高学年） 読み聞かせ（3・4年、 やまびこ）
28	金	特別日課
29	土	
30	日	

全校校舎外清掃 5月10日

PTAグラウンド整備 5月11日



中休みに全校児童による校舎外清掃を行いました。石や枝、ゴミなどをたくさん拾いました。児童のがんばりでグラウンドやロボット公園など、すっかりきれいになりました。秋にも、もう一度行います。

5月11日（土）に、PTAによるグラウンド整備作業を行いました。本年度は3月に降った雪の影響で、グラウンドや石山付近の雪解けが進まず、運動会練習も危ぶまれましたが、連休中にきれいに解け、間に合いました。当日は45名の皆様にご協力いただきました。ご協力に感謝いたします。大変ありがとうございました。

お知らせ

駐車場が快適に！



大和谷工業（株）による、社会貢献事業の一つとして、本校の東玄関と西玄関の駐車場に白線が引かれました。駐車スペースを考慮して引いていただいたので、駐車しやすくなりました。ありがとうございました。



第118回運動会テーマ「見せろ 北鎮魂！ ベストをつくして 勝利をつかめ！」に向かって、全校児童が頑張りました！

第118回 運動会 5月25日